

**GEN 3.3 SERVICES DE LA CIRCULATION AERIENNE/
AIR TRAFFIC SERVICES****GEN 3.3.1 Service compétent**

La Direction de la Navigation Aérienne qui relève de l'Office de l'Aviation Civile et des Aéroports (OACA) a la charge de la fourniture des services de la circulation aérienne dans la région indiquée § GEN 3.3.2 ci-dessous.

GEN 3.3.1 Responsible service

The Directorate of Aeronautical Navigation which forms part of the Office of Civil Aviation and Airports (OACA) is responsible for the provision of the air traffic services within the area indicated under § GEN 3.3.2.

Postal address	:	Direction de la Navigation Aérienne Centre de la Navigation Aérienne Aéroport International de Tunis-Carthage BP 137 - 147 1080 TUNIS CEDEX TUNISIE
TEL	:	(216) 70 102 100 - (216) 71 115 800 - (216) 71 848 000
FAX	:	(216) 70 729 201
AFS	:	DTTCYDNA

Ces services sont assurés conformément aux dispositions contenues dans les documents suivants de l'OACI :

Annexe 2 - Règles de l'Air

Annexe 11- Services de la Circulation Aérienne

Doc 4444 - Procédures pour les services de navigation aérienne - Gestion du Trafic Aérien

Doc 8168 - Procédures pour les services de navigation aérienne - Exploitation technique des aéronefs

Doc 7030 - Procédures Complémentaires Régionales

Les différences par rapport à ces dispositions sont indiquées dans la sous-section GEN 1.7.

GEN 3.3.2 Zone pour laquelle les services sont fournis

Les services de la circulation aérienne sont assurés dans l'ensemble de la FIR/UIR Tunis.

GEN 3.3.3 Types de services

Les services suivants sont assurés :

3.1 Service du Contrôle de la Circulation Aérienne (ATC):

- a) Contrôle régional (ACC);
- b) Contrôle d'approche (APP);
- c) Contrôle d'aérodrome (TWR).

3.2 Service d'Information de Vol (FIS).

3.3 Service d'Alerte (ALRS).

The services are provided in accordance with the provisions contained in following ICAO documents :

Annex 2 - Rules of the Air

Annex 11 - Air Traffic Services

Doc 4444 - Procedures for Air Navigation Services - Air Traffic Management

Doc 8168 - Procedures for Air Navigation Services - Aircraft Operations

Doc 7030 - Regional Supplementary Procedures

Differences to these provisions are indicated in subsection GEN 1.7.

GEN 3.3.2 Area of responsibility

The Air Traffic services are provided within the entire Tunis FIR/UIR.

GEN 3.3.3 Types of services

The following services are provided:

3.1 Air Traffic Control (ATC):

- a) Area control (ACC);
- b) Approach control (APP);
- c) Tower control (TWR).

3.2 Flight Information Service (FIS).

3.3 Alert Service (ALRS).